

El sector de CESM ve un recorte de "varias velocidades"

Horas después de que la conferencia del primer nivel echase el cierre, el sector de Primaria de CESM se ha reunido con dos únicos puntos en su orden del día: hacer un balance de la reunión y analizar la información de cada uno de los delegados provinciales sobre el estado actual de los recortes presupuestarios en las regiones.

DIARIO MEDICO. F. G. | 19/10/2011 00:00

Después de constatar que la estela de contención económica iniciada por Murcia y seguida por Cataluña, puede generalizarse en todas las autonomías en los próximos meses, el sector de Primaria detecta, según su presidente, Francisco Miralles, que los recortes "se están llevando a cabo sin un criterio especialmente uniforme y a distintas velocidades: hay regiones que, de momento, ni siquiera hablan de recortes, otras que intentan consensuarlos con los agentes sociales, y un tercer grupo de autonomías que, siguiendo el ejemplo de los gobiernos murciano y catalán, empiezan a tomar medidas por decreto".

Los representantes de CESM son conscientes "de los problemas financieros que arrastra un sector que es el que más presupuesto consume en todas las regiones". Por eso, Miralles aboga por la adopción de propuestas "que vayan más allá de medidas exclusivamente ahorradoras y cortoplacistas", y que, en esencia, coinciden con las que el Foro de Primaria lleva meses proponiendo: "Nos hemos cansado de repetir que invertir en el nivel ayuda a reducir costes y a racionalizar los recursos del sistema, y la solución estrella de las regiones es constreñir aún más un presupuesto de por sí pobre". Miralles recuerda, además, que "la mejor herramienta para contribuir a esa sostenibilidad es implicar al médico en la gestión del proceso clínico desde su origen". Y en caso de que sus propuestas caigan en saco roto, el sector de CESM no elude el conflicto: "Si, pese a todo, nos meten la tijera aún más, tendremos que rebelarnos", concluye Miralles.